

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Heimische Futtermittel ohne Gentechnik sind lecker. Foto:Volker Hausmann / pixelio.de

EU-Staaten uneins: Entscheidung zur Null-Toleranz verschoben

Veröffentlicht am: 09.02.2011

Die EU-Mitgliedsstaaten haben die Abstimmung über die Aufhebung der Nulltoleranz verschoben. Bei der Entscheidung im zuständigen Ausschuss ging es heute um einen Vorschlag der EU-Kommission, den Import von Futtermitteln zuzulassen, auch wenn sie mit nicht zugelassenen GVO verunreinigt sind. Einige Mitgliedsländer haben nun jedoch Bedenken hervorgebracht und so wurde die Entscheidung heute verschoben. Die Uneinigkeit der Mitgliedsstaaten zeigt wie umstritten das Thema ist, sagt Mute Schimpf von Friends of the earth Europe. Laut Schimpf gebe es absolut keinen Grund dafür, gentechnisch verunreinigtes Futter in der EU zuzulassen. Außerdem würde die Aufhebung der Null-Toleranz gegen EU-Recht sprechen. Das zeigt ein Rechtsgutachten, das im Auftrag des BUND erstellt wurde.

Links zu diesem Artikel

- [Infodienst: Null-Toleranz für nicht zugelassene GVO](#)
- [BUND: EU-Kommission will Vorschriften für Gentech-Futtermittel aufweichen. BUND-Rechtsgutachten belegt Verstoß gegen EU-Recht](#)